

医療法人社団 滋恒会
医療法人社団 滋恒会

グルーホーム なかじま

暮らしのお便り



令和6年3月号

ご挨拶

雪解けが進み、国道はほぼ無い状態となりました。ホームのベランダにはまだ見られるものの、ライラックや、牡丹が芽吹く様子もあり、春へと少しずつ近づいていることが実感できます。

全国ニュースでは桜開花の情報がはじまり、そんなニュースを目にされた入居者さんは、

「田川橋の桜並木は、いつ頃かね？」と、今から楽しみという会話を耳にしています。

皆様は、いかがお過ごしでしょうか？



雛人形、片付け

3月3日を過ぎ、雛人形を片付けました。リビングで過ごされていた利用者さんにも手を借り、あっという間に終了。手慣れた様子で作業する姿は職員も驚くほどでした。



福寿草、開花!!

ベランダの雪も解け、いち早く芽をだし開花した福寿草。花言葉は「幸せを招く」「永久の幸福」。旧暦の元旦のおめでたい頃に、雪の中から芽を出す花であることから、名づけられているそうです。背丈が低めの為、咲いている事を耳にされた利用者さんは、窓際からや、ベランダに出られ眺めております。



【面会緩和のおしらせ】

当グループホームでは、現在、面会条件を一部緩和しております。

来訪予定の場合は、予め数日前に連絡をお願い致します。ご不明な点は、お問い合わせください。

暮らしの様子 (1階)



暮らしの様子 (2階)



HAPPY BIRTHDAY



お誕生日
おめでとう!